

大野小学校凧作り

11月29日(木)、大野小学校で小学1年生が凧作りに挑戦しました。

ひし形の凧に骨組みを取り付け、横骨に糸を張って反らし、といった作業を大野にこにこクラブの方たちに手伝ってもらいながらなんとか凧を作ることができました。

この日は天候に恵まれたこともあり、子どもたちは力いっぱい走りながら完成した凧を上手に揚げていました。

参加した子どもたちは「今日は凧作りを丁寧に教えてくれて、ありがとうございます。」とにこにこクラブへのお礼や「凧作りは難しかったけど、凧がうまく揚がって楽しかったです。」と感想を話していました。



奥津小学校しめ縄飾り作り

11月21日(水)、奥津小学校で農業体験交流会としてしめ縄飾り作り体験が行われました。

この日は対象となる2年生と3年生に学校の先生も加わって、地域のボランティアの方たちに教わりながらお飾りを作りました。

はじめてお飾り作りに参加した2年生は「難しかったけど、ボランティアの人たちと一緒にできて楽しかった。」と話しており、参加が2回目の3年生は「去年より上手にできてうれしかったです。」と上達を喜んでいました。



鏡野病院で避難訓練

11月15日(木)、津山圏域消防組合西消防署と鏡野町国民健康保険病院合同の避難訓練が実施されました。鏡野町国民健康保険病院では、消防計画に基づき年2回避難訓練を実施しています。

この日は院内で火災が発生したことを想定しての訓練となり、参加した医師や看護師、事務スタッフは消防署職員の指示に従って避難しました。

訓練では実際に避難用滑り台を使用した避難手順の確認が行われたり、同時に多数の患者が出たときに手当の緊急度に従って優先順位をつけるトリアージの実施が行われたりしました。また、2階からロープを使用した避難者の降下訓練も行われました。

参加者は実践さながらの訓練で、火災発生時の役割分担を確認していました。

